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ANFRAGE  DER  GRÜNEN WIEDEN IN DER  
BEZIRKSVERTRETUNG  AM  14.  MÄRZ  2024 

an Frau B ezirksvorsteherin Maga  Lea Halbwidl zu Studien,  welche  bislang  
nicht  veröffentlicht  wurden  

Welche Studien wurden im Zeitraum 2015 bis jetzt vom Bezirk beauftragt bzw bezahlt 
und wurden bis jetzt nicht veröffentlicht? 

Pascal Riepl 

Bezirksvorsteherin Stellvertreter 
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